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ATENÇÃO!CLIMA DE MEDO

Detran alerta usuário sobre 
tentativa de golpe por 

mensagem de texto para celular

Renan Calheiros 
repudia atentado em
Brasília e pede rigor nas 
investigações

Cidadãos não devem clicar em links 
suspeitos, e nem fornecer informações 

pessoais em sites desconhecidos

Declaração foi publicada 
nas redes sociais nesta 
quinta-feira (14)

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Bolsonarista Leonardo Dias 
tenta enganar eleitores e 
terá que devolver R$ 41 mil 
ao Tesouro

Governo de Alagoas 
entrega mais de R$ 66 mi 
em investimentos 
para Segurança 
Pública

Patrocinado pela Setur, 
Festival Carambola

2024 injeta mais de R$ 
6 milhões em Alagoas

Principal aquisição é um helicóptero 
multimissão H135, primeira aeronave 
biturbina de Alagoas

Evento, que ocorreu na sexta (15), 
fortalece a economia local, gera emprego 

e promove cultura

SEGURANÇA TURISMO

DOIS PESOS, DUAS MEDIDAS

Defensoria exige 
investigação 
sobre danos

ambientais por 
mineradora em 

Craíbas

Ação Civil Pública quer 
estudos públicos para apurar 

responsabilidade da Vale Verde

NOVO CASO
PINHEIRO?
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Diferença de tratamento na Justiça alagoana
gera indignação sobre caso Kleber Malaquias

Enquanto assassinato de Adriano Farias ganha agilidade, 
impasse no caso Kleber Malaquias persiste após 4 anos



A Justiça alagoana, historicamente 

marcada por desafios na condução de 

casos de grande repercussão, mais uma 

vez mostra que sua balança parece 

pender de acordo com o peso de quem 

está sob julgamento. A diferença no 

tratamento dado aos assassinatos de 

Adriano Farias e Kleber Malaquias 

escancara um sistema que responde de 

forma célere a alguns interesses, mas 

deixa outros à mercê de uma morosidade 

seletiva. O contraste é tão gritante que 

o discurso de imparcialidade se torna 

difícil de sustentar.  

No caso de Adriano Farias, a 

agilidade foi exemplar: mandados de 

prisão executados, suspeitos detidos e um 

avanço significativo nas investigações 

em poucos meses. Já o caso de Kleber 

Malaquias, mesmo após quatro anos, 

segue paralisado, sem desfecho para os 

verdadeiros mandantes. O que explica 

essa disparidade? A mesma Justiça 

que agiu com firmeza em um episódio 

parece perder fôlego quando a vítima 

é Kleber, outro crítico contundente de 

figuras políticas locais. A seletividade 

não é apenas vergonhosa; ela mina a 

credibilidade das instituições.  

Esse abismo na condução dos 

processos deixa uma mensagem 

preocupante: o poder e a influência 

ainda são capazes de moldar o ritmo 

da Justiça. A aparente inércia no caso 

Malaquias, trata-se de um desrespeito à 

memória da vítima, além de um tapa na 

cara de quem ainda acredita que todos 

são iguais perante a lei. Enquanto isso, 

famílias e defensores da transparência 

amargam a dor da espera e o peso de 

um sistema que insiste em silenciar pela 

omissão.  

A sociedade alagoana exige 

respostas, e com razão. Não há como 

justificar tamanha disparidade sem que 

se questione o comprometimento das 

instituições responsáveis. A Justiça, 

ao escolher quais casos resolver com 

rapidez e quais relegar ao esquecimento, 

arrisca sua função primordial de 

garantir direitos e punir abusos. Sem 

respostas claras, reforça-se a percepção 

de que o poder segue protegendo seus 

próprios interesses, em detrimento de 

quem ousa enfrentá-lo.  

Se o objetivo das instituições é 

restaurar a confiança pública, é hora 

de agir com a mesma determinação 

vista no caso Adriano Farias. A Justiça 

não pode se dar ao luxo de operar 

sob critérios duvidosos, enquanto a 

sociedade acompanha, perplexa, o teatro 

de dois pesos e duas medidas. Não se 

trata apenas de resolver crimes, mas de 

assegurar que a lei não seja dobrada ao 

sabor das conveniências políticas.
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PM reforça segurança no STF:
“O protocolo é um dos mais rígidos”

O secretário executivo de 
Segurança Pública do Distrito 
Federal, Alexandre Patury, disse 
que a Polícia Militar do Distrito 
Federal (PMDF) reforçará o 
perímetro do Supremo Tribunal 
Federal (STF). A Corte, que tem 
segurança própria, agora contará 
com o apoio da força distrital.

Após reunião no STF com 
a presença da governadora em 
exercício do DF, Celina Leão 
(PP), Patury disse que “não tem 
lugar que seja mais seguro do 
que a Esplanada” e citou que 
“as ocorrências são mínimas” no 
local.

O secretário afirmou a 
jornalistas que o protocolo da 
Esplanada dos Ministérios para 
eventos é rígido, mas a situação é 
diferente quando trata-se de um 
ataque individual.

“O protocolo aqui da 

Esplanada é um dos mais rígidos 
do país. Acho que não tem lugar, 
no Brasil, que seja mais seguro 
do que a Esplanada. Tudo que 
é organizado, a inteligência 
consegue captar e visualizar. 
Agora, situações esporádicas, 
onde uma pessoa termina 
cometendo um tipo de atentado, 
dificulta um pouco”, declarou. 

“A governadora em exercício 
[Celina Leão] deu a ordem 
para que fosse feito o reforço do 
perímetro, até pela preocupação 
com a sensação de segurança. Eu 
digo sensação porque aqui, nesse 
perímetro, as ocorrências são 
mínimas. País Europeu não tem 
número de ocorrências que tem 
aqui nesse perímetro. É muito 
baixo. Há um policiamento 
ostensivo, muito forte. Todas 
as casas têm sua polícia. Então, 
assim, dizer que aqui é um 

ambiente inseguro, isso é 
uma falácia, uma inverdade. 
Mas sempre há espaço para 
reavaliação e melhora”, afirmou 
o secretário executivo.

Celina disse à coluna que 
“todas as situações de ameaça 
estão sendo acompanhadas” 
pelo Governo do Distrito 
Federal. Nesta quinta-feira 
(14/11), grades voltaram a ser 

colocadas ao redor do STF.
O chaveiro Francisco 

Wanderley Luiz, 59 anos, 
acionou artefatos explosivos em 
um carro no estacionamento 
do Anexo 4 da Câmara dos 
Deputados, na noite dessa 
quarta-feira (13/11). Em seguida, 
arremessou outros explosivos 
em direção ao STF e morreu 
atingido por um deles.
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De olhos fechados

C O L U N I S T A S

Isadora Teixeira, Manoela Alcântara
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DOIS PESOS, DUAS MEDIDAS

Enquanto assassinato de Adriano Farias ganha agilidade, impasse no caso Kleber Malaquias persiste após 4 anos

A Justiça de Alagoas 
tem sido alvo de críticas pela 
disparidade na condução dos 
casos de Kleber Malaquias 
e Adriano Farias, ambos 
marcados por suspeitas de 
motivações políticas e relações 
com figuras influentes. 
Enquanto o caso de Adriano, 
morto em 18 de junho deste 
ano, já resultou na prisão 
de suspeitos de execução e 
dos mandantes, familiares 
do prefeito de Junqueiro, 
o assassinato de Kleber 
Malaquias, ocorrido há mais de 
quatro anos, ainda não recebeu 
uma resolução definitiva, os 
julgamentos dos mandantes 
e organizadores sofrem com 
adiações, a próxima data ficou 
para 17 de fevereiro de 2025.

Kleber Malaquias, assim 
como Adriano Farias, era um 
crítico ferrenho de figuras 
políticas locais e utilizava as 
redes sociais para denunciar 
supostos esquemas. Porém, 
diferente do que ocorreu 
em Junqueiro, onde as 
investigações avançaram 
com agilidade, o caso de 
Malaquias vem sendo 
sucessivamente adiado, 
gerando questionamentos 

sobre a independência e a eficácia das instituições 
responsáveis. A demora é vista como uma afronta 
por aqueles que buscam transparência e justiça no 
estado.

No caso de Adriano Farias, executores e 
supostos mandantes foram detidos em um período 
significativamente curto. A mãe e o irmão do prefeito 
de Junqueiro estão presos e respondem por acusações 
ligadas ao assassinato. Já no caso de Malaquias, 
mesmo com suspeitos de execução identificados e 
detidos, os responsáveis intelectuais permanecem 
sem julgamento, aumentando a percepção de 

favorecimento e negligência. Familiares e ativistas 
locais clamam por celeridade e pela mesma eficácia 
que tem sido vista no caso de Junqueiro.

A falta de um desfecho no caso Kleber Malaquias 
têm gerado receio sobre a atuação das autoridades 
alagoanas. A Secretaria de Segurança, o Ministério 
Público e o Poder Judiciário têm sido cobrados pela 
sociedade por uma postura mais rigorosa e menos 
influenciada por interesses particulares. “Até quando 
vamos ver os mesmos processos estagnados, sem 
uma explicação clara do porquê?”, questiona um 
advogado da família de Malaquias.

Diferença de tratamento na Justiça alagoana
gera indignação sobre caso Kleber Malaquias

A Defensoria Pública do 
Estado de Alagoas (DPE/
AL), por meio da defensora 
pública Brígida Barbosa, teve 
deferido o pedido para atuar 
como amicus curiae em uma 
Ação Civil Pública (ACP) 
movida pela Defensoria 
Pública da União (DPU) 
contra a mineradora Vale 
Verde. 

A ACP exige a realização 
de estudos técnicos públicos 
que apurem os impactos 
da exploração de cobre 
no município de Craíbas, 
Alagoas, em especial possíveis 
relações entre a atividade e os 
problemas denunciados pela 
comunidade local, como 
rachaduras em residências, 
mortes de animais, 
problemas de saúde e danos 

Defensoria exige investigação sobre danos 
ambientais por mineradora em Craíbas

NOVO CASO PINHEIRO?

Ação Civil Pública quer estudos públicos para apurar responsabilidade da Vale Verde

ambientais. Até o momento, os estudos utilizados 
para embasar a atividade extrativista têm sido 
realizados exclusivamente pela própria mineradora.

A ACP, protocolada há um ano, pede que a 
União, o Estado de Alagoas, e os municípios de 
Craíbas e Arapiraca, em parceria com a Defesa Civil 
nas esferas federal, estadual e municipal, conduzam 
uma vistoria no local para examinar os danos 
estruturais nas residências próximas à mineração. 
A ação solicita ainda a produção de um relatório 
técnico detalhado, com georreferenciamento da 
área impactada, fotografias, descrições dos imóveis 
e um cadastro das famílias afetadas.

Em outubro de 2023, uma audiência de 
conciliação determinou que fosse criado um 
cronograma de ações para investigar os possíveis 
responsáveis pelos problemas identificados. A 
próxima audiência de conciliação está marcada 
para terça-feira, 19 de novembro, na Justiça Federal 
em Arapiraca, e deve abordar novas propostas de 
resolução e a possibilidade de firmar novos acordos.

O termo “amicus curiae”, de origem latina e 
traduzido como “amigo da corte”, refere-se a um 

terceiro interessado em uma ação judicial que 
contribui com informações e conhecimentos 
técnicos para auxiliar o tribunal na tomada de 
decisões. A figura está prevista no Artigo 138 

do Código de Processo Civil 
e busca enriquecer o processo 
com perspectivas adicionais e 
especializadas.

Para especialistas, a disparidade 
no tratamento de casos similares 
aponta para uma crise de confiança 
no sistema de Justiça alagoano. A 
sensação de que o “pau que bate 
em Chico não bate em Francisco” 
é uma constante na fala de 
familiares e advogados de Kleber, 
que acreditam que a lentidão do 
processo enfraquece a credibilidade 
das investigações e desestimula 
denúncias contra figuras poderosas.



4MACEIÓ, 16/11 A 22/11 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 980 -  R$ 2,00

Em sessão na Câmara 
Municipal de Maceió, o vereador 
e empresário Francisco Sales (PL) 
atacou a proposta de emenda 
constitucional (PEC) que sugere 
a jornada de trabalho 6x1. Sales 
afirmou que a medida pode 
impactar negativamente o setor 
empresarial, levando empresas 
à falência. Em tom crítico, o 
vereador associou a proposta à 
gestão de figuras da esquerda, 
como a vereadora Teca Nelma 
(PT) e o presidente Lula, o que 
gerou reação imediata entre 
políticos e comentaristas.

A fala de Sales provocou 
resposta contundente do 
jornalista Cadu Amaral, que 
usou as redes sociais para 
classificar as declarações do 
vereador como “fake news 
de grupo de WhatsApp”. 
Segundo Amaral, a visão de que 
mudanças na jornada de trabalho 
prejudicariam os empresários 
é uma retórica recorrente e já 
foi usada em outros momentos 
da história contra avanços 

Debate acirra ânimos na Câmara de Maceió e gera resposta de comentarista político
EDIL DESINFORMADO

Francisco Sales faz comentários mequetrefes sobre
PEC da jornada 6x1 e é acusado de espalhar fake news

trabalhistas, como a criação do salário mínimo 
e do décimo terceiro salário. Para ele, esse tipo de 
argumento é infundado e alarmista.

Sales também levantou a carga tributária 
como um dos principais entraves ao crescimento 
empresarial no país, mas o jornalista rebateu, 

argumentando que o problema do desemprego 
no Brasil não está atrelado aos impostos, e sim 
a fatores econômicos mais complexos, como a 
política de juros do Banco Central. “O Brasil já 
teve pleno emprego, mesmo com a carga tributária 
atual. A taxa de juros tem um peso muito maior 

na economia,” comentou Amaral, 
aludindo ao presidente do Banco 
Central, Roberto Campos Neto.

O jornalista ainda defendeu que 
a flexibilização na jornada poderia 
beneficiar tanto trabalhadores 
quanto empresas, aumentando 
a produtividade e fortalecendo a 
economia local. Segundo ele, com 
mais tempo livre, os trabalhadores 
têm melhores condições de vida e 
contribuem para o crescimento do 
comércio, contradizendo a previsão 
de Sales. “Uma jornada mais curta 
tende a gerar clientes, e não quebrar 
negócios,” pontuou Amaral.

A discussão expôs o contraste 
entre as visões de Francisco 
Sales, que é dono de uma rede de 
supermercados e tem histórico 
de atuação no setor empresarial, e 
as críticas de setores progressistas 
que defendem a medida como um 
avanço para o mercado de trabalho. 
A troca de declarações intensificou 
o debate sobre a PEC da jornada 6x1 
e deve continuar repercutindo nos 
próximos dias entre representantes 
políticos e a sociedade civil.

CASO ADRIANO FARIAS

O deputado estadual 
André Silva (Republicanos) 
acusou, nesta terça-feira 
(12), seu adversário político 
Fernando Pereira (PP) de 
manipular a investigação 
sobre o assassinato do 
blogueiro Adriano Farias. 
A discussão tomou conta 
da Assembleia Legislativa, 
onde Silva declarou que a 
investigação que indiciou 
sua mãe, Rejane Silva, e seu 
irmão, Valdir Silva, é uma 
tentativa de perseguição 
orquestrada pela família 
Pereira, rival histórica na 
cidade de Junqueiro, interior 
de Alagoas.

Em um discurso 
inflamado, Silva afirmou 
que Fernando Pereira estaria 
distorcendo os fatos para 
influenciar a opinião pública 
e atacar sua família. “É com 
indignação que assisto à 
manipulação de uma tragédia 
para nos incriminar. Pereira 

Deputado acusa rival Fernando Pereira de manipular investigação que envolve sua família

André Silva denuncia “perseguição”
em caso de blogueiro assassinado

se aproveitou do crime para direcionar 
acusações contra nós poucos minutos após 
a morte de Adriano,” disse o deputado, 
destacando que considera o uso do caso uma 
“ferramenta de ataque político”.

Fernando Pereira, por sua vez, rebateu 
as acusações no plenário. Em sua resposta, 
Pereira negou qualquer influência sobre a 
justiça e destacou que o indiciamento da 
família Silva foi conduzido pela Polícia Civil 
e autorizado pelo Judiciário. “A justiça não 
decide com base em discursos. O caso está 
sendo tratado pelas autoridades, e, se há 
mandados de prisão, é porque a polícia tem 
razões para isso,” afirmou Pereira, reforçando 
que não se envolveria na questão além de sua 
função como parlamentar.

O embate trouxe à tona a tensão entre as 
famílias, principalmente após o vazamento de 
informações sobre o inquérito, que, segundo 
Silva, deveria estar em segredo de justiça. O 
deputado mencionou que as notícias sobre 
os mandados de prisão foram divulgadas 
pelo deputado federal Fábio Costa (PP), do 
mesmo partido de Pereira, o que, para Silva, 
demonstra uma campanha de exposição 
pública para desmoralizar sua família e seu 
grupo político.



inconsistentes sobre seus gastos. 
De acordo com a análise técnica, a maior 

parte dos recursos utilizados por Leonardo Dias 
— cerca de R$ 300 mil — veio do Fundo Especial 
de Financiamento de Campanha (FEFC). 
Apesar de ter declarado gastos com militância 
e mobilização de rua, o vereador não conseguiu 
comprovar a relação dos serviços contratados. 
Um dos principais problemas foi a contratação da 

empresa D B C DE ARAÚJO, que recebeu R$ 90 
mil para realizar atividades de campanha. Porém, 
os pagamentos foram feitos por outras empresas 
e indivíduos, sem explicações adequadas. 

O Tribunal Regional Eleitoral (TER) 
destacou que Dias não forneceu documentação 
essencial, como a lista de veículos usados em 
uma carreata no dia 28 de outubro. A ausência 
dessas informações levantou suspeitas sobre 

A Justiça Eleitoral da 3ª Zona 
de Maceió determinou que o 
vereador reeleito Leonardo Dias 
(PL) devolva R$ 41.910 ao Tesouro 
Nacional após a desaprovação 
de suas contas de campanha. 
A decisão foi assinada pelo juiz 
Carlos Henrique Pita Duarte, 
que identificou uma série de 
irregularidades na utilização dos 
recursos públicos durante as 
eleições municipais de 2024. Dias, 
conhecido por seu alinhamento 
com o bolsonarismo, é acusado 
de tentar confundir eleitores 
ao apresentar informações 

5

Vereador reeleito em Maceió enfrenta acusações de irregularidades eleitorais
FALSA ÉTICA
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Bolsonarista Leonardo Dias tenta enganar
eleitores e terá que devolver R$ 41 mil ao Tesouro

o uso correto dos recursos 
públicos. Mesmo após ser 
intimado, o candidato apresentou 
comprovantes de pagamentos 
realizados por terceiros, como a 
Mandala Promoção e Marketing 
e Caio Marques Rocha Oliveira, 
contrariando as notas fiscais 
originais. 

Além das inconsistências 
financeiras, o comportamento de 
Leonardo Dias durante o processo 
também chamou atenção. Ele foi 
intimado para esclarecer as falhas 
em sua prestação de contas, mas 
suas respostas foram consideradas 
insuficientes pelo Ministério 
Público Eleitoral, que recomendou 
a desaprovação das contas. A Justiça 
considerou que houve falta de 
transparência e potencial desvio no 
uso dos recursos. 

A decisão final foi publicada 
no edital nº 038/2024, que tornou 
público o resultado da análise. 
Nenhuma manifestação contrária 
foi registrada dentro do prazo legal, 
consolidando a condenação. O caso 
levanta dúvidas sobre a conduta de 
Leonardo Dias, que se apresenta 
como defensor da moralidade, 
mas enfrenta graves acusações 
envolvendo dinheiro público. 

Com a desaprovação das 
contas e a obrigação de ressarcir 
os cofres públicos, o vereador terá 
que lidar com o desgaste político. 
Sua postura, que combina retórica 
populista e práticas duvidosas, 
agora está sob intenso escrutínio. 
O episódio reforça o alerta para o 
comportamento de representantes 
que, mesmo reeleitos, demonstram 
descompromisso com os princípios 
éticos esperados no serviço público.



quinta-feira (14), a presença obrigatória 
dos parlamentares em Brasília na próxima 
segunda-feira (18) para uma sessão 
deliberativa extraordinária. O anúncio foi 

formalizado por meio de um ato da mesa 
diretora, assinado por Lira na manhã desta 
quinta-feira, e também prevê uma nova 
sessão na terça-feira.

6

Deputado impõe presença obrigatória de parlamentares em meio a clima de insegurança
TENSÃO EM BRASÍLIA
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Lira convoca sessão extraordinária após 
atentado com explosivos na Esplanada

A convocação ocorre 
após um atentado na noite 
de quarta-feira, quando um 
homem detonou explosivos 
em dois locais na Esplanada 
dos Ministérios. As explosões 
atingiram um carro estacionado 
no anexo IV da Câmara dos 
Deputados e a entrada do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF). O autor do ataque, 
identificado como Francisco 
Wanderley Luiz, morreu no 
incidente.

Francisco Luiz, ex-candidato 
a vereador pelo Partido Liberal 
(PL) em Rio do Sul (SC) nas 
eleições de 2020, não havia 
sido eleito. Em publicações 
recentes nas redes sociais, ele 
compartilhou uma imagem 
dentro do STF, onde escreveu: 
“Deixaram a raposa entrar no 
galinheiro (chiqueiro)”. 

No post, ele também exibia 
uma conversa consigo mesmo 
no WhatsApp, afirmando 
estar no interior do STF. No 
momento do ataque, Francisco 
usava um traje semelhante ao 
do personagem Coringa, figura 
conhecida por sua representação 
de um psicopata assassino em 
obras de ficção.

O presidente da 
Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), 
determinou, nesta 

fatos.
Calheiros destacou que os atentados 

contra a capital federal representam uma 
ameaça séria e que, conforme a Constituição, 
crimes de terrorismo, contra a ordem 
constitucional e o Estado Democrático de 
Direito são imprescritíveis e insuscetíveis de 
perdão. “Os atentados em Brasília são muito 
graves e devem ser apurados com rigor”, 
publicou o senador.

O veículo envolvido na explosão pertencia 
a Francisco Wanderley Luiz, conhecido como 
Tiu França, oriundo de Rio do Sul, Santa 
Catarina, que morreu no ataque. Tiu França, 
que foi candidato a vereador pelo Partido 
Liberal (PL) em 2020, agora é peça-chave nas 
investigações conduzidas pela Polícia Federal, 
que trata o caso como um atentado terrorista.

Renan Calheiros repudia atentado em
Brasília e pede rigor nas investigações

Declaração foi publicada nas redes sociais nesta quinta-feira(14)
CLIMA DE MEDO

O senador Renan 
Calheiros (MDB-AL) 
manifestou repúdio às 
explosões registradas 
em frente ao Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
na Praça dos Três Poderes, 
em Brasília, classificando 
o ato como “uma ação 
terrorista e política de um 
fanático”. 

A declaração foi 
publicada nas redes 
sociais nesta quinta-feira 
(14), onde o parlamentar 
ressaltou a gravidade do 
ocorrido e defendeu uma 
apuração rigorosa dos 
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sites desconhecidos”, explica Daniel Celestino, 
gerente de Controle de Condutores, Veículos e 
Infrações do Detran.

Ao clicar no link contido nas mensagens, 
o usuário é direcionado para uma página falsa 
do Gov.br, (com uma URL: taxacnh.org/) 
mostrando todas as informações do condutor 
e, no fim da página, um botão: Regularizar. É 
assim que os usuários caíam no golpe, ao tentar 
resolver o suposto “problema”.

Em caso de dúvida, os usuários podem 
acessar o site oficial do Detran Alagoas (www.
detran.al.gov.br), procurar o atendimento 
presencial em qualquer unidade do órgão 
estadual, ou acessar o aplicativo da Carteira 
Digital de Trânsito (CDT).

8
ATENÇÃO!

Cidadãos não devem clicar em links suspeitos, e nem fornecer informações pessoais em sites desconhecidos

Detran alerta usuário sobre tentativa de
golpe por mensagem de texto para celular
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ACESSIBILIDADE

Solicitações podem ser feitas no site do Detran, pelo aplicativo da Carteira Digital de Trânsito e nas Superintendências Municipais de Trânsito

Para tornar o acesso 
mais ágil e prático a um 
direito garantido por lei 
a idosos e Pessoas com 
Deficiência (PCDs), o 
Departamento Estadual 
de Trânsito (Detran) 
de Alagoas se habilitou 
junto à Secretaria 
Nacional de Trânsito 
(Senatran) para que 
esses condutores possam 
emitir as credenciais de 
estacionamento pelo 
aplicativo da Carteira 
Digital de Trânsito (CDT). 
Em Alagoas, desde 2020, 
foram emitidas 3.180 
credenciais para idosos e 
PCDs habilitados, tanto 
pela CDT como pelo site 
do Detran.

No estado, 134.400 
usuários que possuem 
Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) 
estão aptos a fazer essa 
solicitação. De acordo com 
Lígia Teixeira, assistente 
de Trânsito do Detran, 
para as emissões feitas 

Idosos e pessoas com deficiência podem emitir credencial
de estacionamento de forma digital em Alagoas

pela CDT a credencial é vitalícia para os 
idosos. No caso dos PCDs, a validade 
do cartão de vaga especial será mantida 
com base no Registro de Referência da 
Pessoa com Deficiência. “Essa é mais 
uma etapa que conseguimos avançar no 
processo de digitalização dos serviços do 
Detran. É dessa forma que chegamos mais 

próximos da população, e principalmente 
desse público que precisa de uma atenção 
especial e mais acessível”, afirmou.

Idosos e PCDs não habilitados - O 
documento também pode ser solicitado 
para veículos que fazem o transporte 
de idosos e PCDs que não possuem 
CNH. Caso esses usuários residam em 

Durante os últimos dias, 
circularam mensagens de texto 
por celular informando que 
um processo de suspensão e 
cassação da Carteira Nacional 
de Habilitação (CNH) estaria 
aberto junto ao Departamento 
Estadual de Trânsito (Detran) 
de Alagoas, e que, para 
acompanhar o procedimento, 
o usuário deveria clicar em 
um link enviado junto à 
mensagem. O Detran alerta 
que não entra em contato com 
usuários enviando mensagens 
de texto, e-mails ou por ligação.

“Todas as notificações sobre 
a instauração de processos 
são encaminhadas via postal, 
por meio dos Correios, e em 
publicação no Diário Oficial 
do Estado quando não se 
consegue realizar a entrega ao 
condutor. Vale ressaltar que os 
usuários não devem clicar em 
links suspeitos, e nem fornecer 
informações pessoais em 

cidades onde o trânsito não é 
municipalizado - ou seja, onde 
não há SMTT - eles precisam 
procurar o atendimento 
presencial no prédio sede do 
Detran em Maceió, nas 14 
Ciretrans do interior ou nas 
Centrais Já!.



segunda-feira (18), mais de R$ 66 milhões 
em investimentos para a Segurança Pública 
de Alagoas. A principal aquisição é um 

helicóptero multimissão H135, que é o 
maior bem móvel já adquirido pelo estado.

A entrega dos novos equipamentos, 
que acontecerá na sede do Departamento 
Estadual de Aviação, localizada no 
Aeroporto de Marechal Deodoro, a partir 
das 10h, contará ainda com a presença do 
ministro dos Transportes Renan Filho, do 
senador Renan Calheiros e do deputado 
federal Isnaldo Bulhões, além de outras 
autoridades.

A aeronave é o primeiro modelo 
biturbina leve com equipamentos 
aeromédicos embarcados, tendo 
capacidade de transportar até sete pessoas e 
ainda vem equipada com guincho elétrico, 
que pode ser usado eventualmente para 
receber uma segunda maca. O modelo, 
usado em poucos estados do Brasil, como 
São Paulo, também é equipado com radar 
meteorológico, radar altímetro e sistema 
de anticolisão, além de ser preparado para 
utilização de óculos de visão noturna e 
visão sintética dos obstáculos.

O pregão eletrônico do processo de 
compra foi feito em maio de 2023 e o 
contrato com a empresa Helibras foi 
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O governador Paulo 
Dantas e o secretário Flávio 
Saraiva entregam, nesta 

Principal aquisição é um helicóptero multimissão H135, primeira aeronave biturbina de Alagoas

TURISMO

SEGURANÇA

Evento, que ocorreu na sexta (15), fortalece a economia local, gera emprego e promove cultura

Governo de Alagoas entrega mais de R$ 66 mi
em investimentos para Segurança Pública

A Secretaria de Estado 
do Turismo fomenta e 
incentiva eventos que, além 
de valorizarem a cultura 
local, também fortalecem o 
setor turístico. Nesta sexta-
feira (15), acontece o Festival 
Carambola 2024 - maior 
evento independente de 
música e artes, patrocinado 
pela Setur, e que injeta na 
economia alagoana mais de 
R$ 6 milhões.

O evento preza pela 
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Patrocinado pela Setur, Festival Carambola
2024 injeta mais de R$ 6 milhões em Alagoas

diversidade, sustentabilidade, localidade, 
acessibilidade e a formação. Com um 
grande impacto cultural, foram mais de 60 
atrações alagoanas ao longo dos oito anos 
de festival, que conta com feiras de artes e 
artesanato, gastronomia alagoana, além da 
representatividade, sendo, ao menos 50% da 
lineup de artistas mulheres/LGBTQIAPN+.

De acordo com Bárbara Braga, secretária 
de Estado do Turismo, além de ser 
importante o Governo de Alagoas, por meio 
da Setur, fomentar festivais que valorizam a 
cultura e a diversidade local, também é uma 
forma de movimentar a economia, tendo 

em vista os impactos positivos gerados pelo 
Festival Carambola 2024.

“Muito feliz com os resultados. Nesta 
sexta, mais de 6 mil pessoas estarão reunidas 
para viver o maior festival independente de 
música e artes de Alagoas. Aproximadamente 
25% do público é composto por turistas de 
16 mercados emissores, que gastam em 
média R$1.200,00 por dia, movimentando 
a economia do nosso estado durante o 
feriadão entre os dias 15 e 20 de novembro. 
Faço questão de parabenizar toda equipe 
Carambola, composta majoritariamente 
por mulheres competentes e aguerridas que 
realizam este evento. Um impacto social em 
mais de 3 mil pessoas, com a geração de 
900 empregos diretos e indiretos”, ressaltou 
Bárbara Braga.

Impactos além da economia
São mais de 3 mil pessoas impactadas 

pelo evento, com ações de educação 
financeira, mais de 4 toneladas de alimentos 
doados, acessibilidade e inclusão, além da 
geração de mais de 900 empregos indiretos, 
entre artistas e bandas, estrutura, logística, 
feiras de artes e gastronomia, por exemplo. 

Alagoas Sem Fome
“A parceria do programa Alagoas 

Sem Fome com o setor privado reforça a 

firmado em julho do mesmo 
ano. Na compra, foram 
investidos R$ 45.548.303,98, 
sendo R$ 38.280.840,18 
de recurso federal advindo 
de Emenda Parlamentar de 
Bancada e R$ 7.267.463,80 
oriundos do Tesouro Estadual.

Além do helicóptero, 
também serão entregues 8.000 
munições de elastômero, 
2.700 coletes balísticos, 130 
escudos balísticos, um traje 
antibomba, oito viaturas, cinco 
caminhões autobomba, quatro 
ônibus e um consultório móvel 
de assistência psicossocial. 
No total, 20.827.766,91 
foram investidos, sendo R$ 
15.280.518,91 oriundos do 
Fundo Nacional de Segurança 
Pública, R$ 2.507.248,00 
do Ministério da Justiça 
e Segurança Pública e R$ 
3.040.000,00 da Taxa 
de Bombeiros, paga pela 
população.

credibilidade das ações do 
Governo de Alagoas e a união 
necessária para combatermos 
a insegurança alimentar no 
estado. O Festival Carambola 
é mais um importante 
parceiro que disponibilizou 
ingressos solidários e que, 
além da promoção à cultura 
e ao turismo, vai arrecadar 
alimentos que vão direto 
para a mesa do alagoano”, 
afirmou a coordenadora do 
programa e secretária de 
estado do Planejamento, 
Gestão e Patrimônio, Paula 
Dantas. 

O Festival Carambola 
é importante para a 
representação de Alagoas 
em mercados criativos 
internacionais, promovendo 
e valorizando diversos 
artistas alagoanos, além 
de homenagear grandes 
personalidades do nosso 
estado. Na edição deste ano, 
a homenageada será a Mestra 
Irinéia, que é considerada 
um “Patrimônio Vivo de 
Alagoas” desde 2005.



A derrota do Flamengo para o São Paulo no 
Morumbi evidenciou um problema recorrente no 
time carioca: a dificuldade em transformar chances 
em gols. Mesmo com nomes de peso no elenco, a 
equipe tem demonstrado falta de um artilheiro 
decisivo, deixando escapar resultados cruciais na 
reta final do Brasileirão. 

Durante o confronto, o Flamengo criou diversas 
oportunidades claras, mas pecou na finalização. A 
ineficiência deixou a torcida frustrada e acendeu 
um alerta para a diretoria, que já começa a planejar 
reforços para 2025. A necessidade de um atacante 
com faro de gol ganha força, especialmente diante da 
instabilidade dos atuais jogadores do setor ofensivo. 

Além disso, o técnico Tite destacou em 
entrevista coletiva que o time tem apresentado um 
volume ofensivo significativo, mas a ausência de 
precisão na hora de definir as jogadas compromete 

enfrentando uma dura realidade: apenas duas 
vitórias como visitante em toda a competição. 
A equipe, que briga para se afastar da zona de 

rebaixamento, encara o Ituano em busca de um 
resultado que mantenha vivas as esperanças de 
permanência na Série B. 

A campanha do Galo fora de seus domínios 
é um reflexo das dificuldades enfrentadas ao 
longo da temporada. Com apenas 11 pontos 
conquistados longe do Rei Pelé, o time tem 
apresentado atuações abaixo do esperado, com 
erros defensivos recorrentes e dificuldades no 
ataque. 

Na última coletiva, o técnico Umberto 
Louzer reconheceu a má fase como visitante, 
mas ressaltou que o foco agora está em superar 
os obstáculos. “Temos consciência do que não 
funcionou, mas vamos com tudo para esse 
jogo. A permanência depende de nós”, disse o 

CRB enfrenta jejum de vitórias
como visitante no Brasileirão

Rubro-Negro sofre com ineficiência no ataque e busca soluções para fortalecer setor ofensivo
PÉ MURCHO

ZEBRA FORA DE CASA

Flamengo sente falta de goleador
e desperdiça pontos importantes

Empate frustrante Bilionário grego Adeus holandês

A Seleção Brasileira tropeçou 
novamente nas Eliminatórias da Copa 
do Mundo, ficando no 1 a 1 contra a 
Colômbia em Barranquilla. Raphinha 
abriu o placar para os brasileiros, mas 
o time não conseguiu sustentar a 
vantagem e sofreu o empate em uma 
partida marcada por falhas defensivas 
e pouca criatividade no ataque. Sob o 
comando de Fernando Diniz, a equipe 
enfrenta uma sequência de resultados 
abaixo do esperado, gerando 
dúvidas sobre o rumo da campanha. 
Pressionado, o técnico terá pouco 
tempo para ajustar o grupo, já que os 
próximos desafios prometem ser ainda 
mais complicados.

Recém-contratado pelo CSA, Tiago 
Marques prometeu uma disputa 
acirrada, mas ética, pela camisa 9 
do clube na próxima temporada. O 
atacante destacou sua determinação 
em ser titular, afirmando que sua 
experiência no ataque será um 
trunfo para ajudar o time a atingir 
seus objetivos. Tiago garantiu que, 
mesmo em busca de espaço, manterá 
o respeito pelos companheiros e 
contribuirá para o fortalecimento do 
elenco. Com histórico de artilharia em 
outras equipes, o jogador espera ser 
peça-chave no desempenho do Azulão 
em 2024, visando colocar o clube 
novamente entre os protagonistas do 
futebol alagoano.

O empresário Evangelos Marinakis, um 
dos nomes mais influentes no cenário 
esportivo europeu, demonstrou interesse 
em adquirir a SAF do Vasco. Dono de clubes 
como Olympiacos, na Grécia, e Nottingham 
Forest, na Inglaterra, Marinakis é conhecido 
por seu perfil agressivo de investimento 
e busca agora expandir seus negócios no 
futebol brasileiro. A possível entrada do 
bilionário no Vasco vem sendo vista como 
uma oportunidade de reestruturação para 
o clube carioca, que enfrenta dificuldades 
financeiras. No entanto, as negociações 
ainda estão no início, e detalhes sobre os 
planos de Marinakis para a equipe seguem 
sob especulação.

Ruud van Nistelrooy encerrou sua 
passagem pelo Manchester United 
após mudanças na comissão técnica 
do clube inglês. Ídolo mundial, o ex-
atacante vinha atuando como membro 
da equipe técnica, mas optou por sair 
após a chegada de um novo treinador, 
que trouxe reformulações ao time. Em 
comunicado, Van Nistelrooy agradeceu 
pelo período no clube e destacou o 
aprendizado que adquiriu na função. Ele 
ainda não revelou seus próximos passos, 
mas deixou aberta a possibilidade de 
assumir novos desafios no futebol, seja 
como técnico principal ou em outro 
cargo estratégico.

O CRB chega à última 
rodada fora de casa no 
Campeonato Brasileiro 

Disputa leal
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o desempenho coletivo. Ele 
reforçou a importância de ajustes 
no treinamento para minimizar os 
erros. 

Nos bastidores, especula-se que 
o clube já mapeia o mercado em 
busca de um nome de impacto. A 
torcida, conhecida por sua exigência, 
pressiona por contratações que 
tragam resultados imediatos. Com o 
Flamengo fora da disputa por títulos 
este ano, a expectativa por mudanças 
aumenta. 

Agora, o Rubro-Negro volta 
a campo no próximo domingo, 
precisando vencer para recuperar a 
confiança e encerrar o Brasileirão em 
uma posição mais digna. 

treinador. 
A expectativa é que o CRB 

entre em campo com uma 
postura mais agressiva, buscando 
o resultado desde o início. O time 
contará com o retorno de peças 
importantes, como o atacante 
Anselmo Ramon, que estava fora 
por suspensão. 

O duelo contra o Ituano 
ocorre no próximo sábado e é 
decisivo para o futuro do CRB na 
competição. A torcida, mesmo 
de longe, promete apoiar e espera 
um desfecho positivo para a 
temporada. 
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Time alagoano acumula campanha irregular fora de casa e tenta reverter retrospecto em partida decisiva
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JONES PLANEJA

SINNER AVANÇA

WILLIAMS INOVA

LANDIM EXPLICA

Jon Jones, atual campeão dos pesos-
pesados do UFC, surpreendeu 

ao ampliar sua lista de potenciais 
adversários. Entre os nomes 

considerados está Alex Poatan, 
estrela brasileira. Jones afirmou que 
busca “lutas divertidas”, deixando 
claro que está disposto a explorar 

novos desafios no octógono.

Jannik Sinner brilhou na quadra em 
Turim ao superar Daniil Medvedev 

em uma partida decisiva no ATP 
Finals. O italiano venceu por 2 sets 
a 1, garantindo vaga nas semifinais 
do torneio. Mostrando consistência 

e intensidade, Sinner desponta 
como um dos favoritos ao título.

A Williams estreou uma pintura 
especial para o GP de Las Vegas, 

encerrando a temporada da 
Fórmula 1 com estilo. Inspirado no 
glamour da cidade, o design celebra 

a corrida noturna com um visual 
moderno e chamativo. A equipe 
espera atrair os holofotes em um 
dos eventos mais aguardados do 

calendário.

Rodolfo Landim, presidente do 
Flamengo, esclareceu a decisão 

de não renovar com Gabigol, um 
dos grandes ídolos recentes do 

clube. Segundo ele, a prioridade 
é manter o equilíbrio financeiro 

e planejar o futuro de forma 
sustentável. Landim destacou que a 
estratégia busca fortalecer o elenco 

de maneira coletiva, garantindo 
competitividade a longo prazo.
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JOGO TRUNCADO

Copa do Nordeste deve ter novo formato em 2025Copa do Nordeste deve ter novo formato em 2025

Torneio regional pode ser reduzido, 
gerando discussões sobre impactos no 

calendário e na competitividade

Brasil tropeça Brasil tropeça 
contracontra
Venezuela e Venezuela e 
preocupa torcidapreocupa torcida

O empate em 1 a 1 
entre Brasil e Venezuela 
no Castelão deixou 
um gosto amargo para 
a torcida brasileira. 
Além do resultado 
decepcionante, o 
desperdício de um 
pênalti por Vinícius Jr. Se 
tornou um dos principais 
pontos de debate. A 
equipe, que liderava as 
Eliminatórias, agora 

A Copa do Nordeste, 
principal competição 
regional do país, deve 
passar por mudanças 
significativas em 2025. 
Segundo fontes ligadas 
à organização, o torneio 
será reduzido, com menos 
equipes participantes e 
ajustes no formato de 
disputa. A proposta visa 
aliviar o calendário dos 
clubes, mas tem gerado 
reações divididas entre 

BOLA FORA

Seleção Brasileira empata em casa, com 
pênalti perdido por Vinícius Jr., e gera 
apreensão na caminhada rumo à Copa

encara maior pressão para os 
próximos compromissos. 

O jogo começou com 
domínio da seleção brasileira, 
mas as chances criadas não foram 
convertidas. A falta de precisão 
e a sólida defesa venezuelana 
frustraram o time comandado 
por Fernando Diniz. Para piorar, 
Vinícius Jr., principal estrela da 
nova geração, desperdiçou uma 
cobrança de pênalti que poderia 
ter garantido os três pontos. 

Apesar do empate, Diniz 
minimizou o tropeço e destacou 
que o time ainda está em evolução. 
Ele ressaltou a importância de 
ajustar detalhes, como a postura 
em jogos decisivos, para evitar 
novos deslizes nas Eliminatórias. 
“O processo é contínuo, e 
estamos construindo uma equipe 
competitiva”, afirmou o técnico. 

A Venezuela, por sua vez, 
celebrou o resultado como uma 
conquista histórica. O técnico 

dirigentes e torcedores. 
Atualmente, a competição 

conta com 36 clubes desde a fase 
preliminar. Com a mudança, 
o número pode cair para 24, 
concentrando o torneio em equipes 
de maior expressão. O objetivo 
seria tornar o campeonato mais 
atrativo e reduzir custos logísticos, 
que muitas vezes dificultam a 
participação de times menores. 

Entretanto, a possível 
reformulação levanta 
preocupações sobre o impacto para 

clubes menores, que dependem da 
visibilidade e da receita gerada pela 
competição. Para essas equipes, a 
Copa do Nordeste representa uma 
oportunidade de se destacar em 
nível nacional. 

Alguns dirigentes de federações 
locais se mostraram contrários à 
ideia, argumentando que a exclusão 
de clubes pode enfraquecer a 
essência do torneio, marcado pela 
diversidade e rivalidade regional. 
A Liga do Nordeste, responsável 
pela organização, ainda não 

Fernando Batista elogiou a 
atuação de seus jogadores, 
que conseguiram conter o 
ataque brasileiro e marcaram 
em um momento crucial. 

O Brasil agora enfrenta 
o Uruguai fora de casa, em 
um duelo que promete ser 
ainda mais complicado. A 
torcida exige uma resposta 
imediata, especialmente após 
a inesperada perda de pontos 
em casa. 

confirmou os detalhes, mas 
adiantou que a decisão será 
anunciada no início de 2025. 

Enquanto isso, os 
torcedores aguardam mais 
informações sobre o futuro 
da “Lampions League”, que 
se consolidou como um dos 
torneios mais apaixonantes 
do futebol brasileiro. 
A expectativa é de que 
qualquer mudança preserve 
a identidade e o charme da 
competição. 



12MACEIÓ, 16/11 A 22/11 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 980 -  R$ 2,00


